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 شكر وعرف ان
والفضل العظيم، والصلاة والسلام على سيدنا محمد الحمد لله السميع العليم ذي العزة 

 وعلى آله وصحبه أجمعين.

 الأستاذة فتيسي فوزية ةنا المشرفتنتوجه بجزيل الشكر والامتنان إلى أستاذ

لتقديم النصائح والتوجيهات لنا طيلة إجراء هذه الدراسة،  اما بوسعه كل  بفعل ت قاملتيا

ضل بكلية الحقوق والعلوم السياسية بجامعة قالمة، كما نتوجه بالشكر إلى أساتذتنا الأفا

 بلوغ ما نحن عليه اليوم.الذين ساعدونا في 

  



 

 

 إهداء
 .مد لله الذي بنعمه تتم الصالحات، والصلاة والسلام على أشرف المرسلين ومن والاهالح

 ،جدي علي وجدتي حورية إلى

 ووالدتي، ووالدي 

 ،زوجتي وابنتي المستقبلية ايلين 

 .كل شخص ساندنيإلى  و 

 المشرفة على هذه الدراسة. الأستاذة فتيسي فوزية وإلى

 شكرا لكم.

 محمد سعيدي.

  



 
 
 إهداء

 .مد لله الذي بنعمه تتم الصالحات، والصلاة والسلام على أشرف المرسلين ومن والاهالح

 إلى والدي، أختي، وجميع أفراد عائلتي.

 أدامكم الله عونا لي.

 فتيسي فوزية، أستاذتنا المشرفة.إلى الأستاذة 

 شكرا لكم.

مهدي خالد.
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Council of Europe, committee of Ministers, Resolution Res AP (2005)1, on 
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Ministers on2 February 2005, at the 913th meeting of Ministers Deputies
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 Economic Social and cultural rights, Report of the special rapporteur on the right of 

everyone to the enjoyment of the highest attainable standard of physical and mental Health, 

Paul Hunt Commission on human rights Sixtyfirst Session Item 10 of the provisional agenda 

E/CN.4/2005/51

 Navarrete Iñaki, (Démanteler les obstacles invalidant: handicap mental et réparations 
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international, volume 28-2, 2015
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France,2009
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